

Franziska Pasche  
Präsidentin von proCarne  
Rue du Battoir 12  
1515 Neyruz

## **Jahresbericht 2016**

Liebe Mitglieder von proCarne

An der letzten GV die am Samstag 23 April 2016 in Gossau im Restaurant Freihof stattfand wurde ich einstimmig und in Anwesenheit von Iris Fankhauser zu Eurer neuen Präsidentin gewählt.

Ich sehe auf ein stürmisches Jahr zurück, aber zugleich machte es mir Freude und ich habe viel dazu gelernt.

Viele neue Eindrücke und Unbekanntes kam auf mich zu, zum Glück hatte ich Doris Utz, Anton Süess und am Anfang noch Xaver Dörig, der dann leider das Schiff am 28. August verlies.

An alle drei einen herzlichen Dank für die tolle Zusammenarbeit, Ihre Hilfe und Unterstützung.

Am 6. Mai hatten wir eine Vorstandssitzung in Zofingen mit Iris Fankhauser und Markus Vogel. Wir müssen einen finanziellen Mehrjahresplan erstellen.

Am 7. Juli hat Doris ein Beitragsgesuch an die Geschäftsstelle gesandt, das aber am 6. August an der Bürositzung abgelehnt wurde.

Trotzdem lassen wir den Kopf nicht hängen und schauen guten Mutes vorwärts.

Am 12.-13. August machten wir unseren obligatorischen WK in Grünen bei Rudolf Locher. Kaninchenmetzgerei.

7 Teilnehmer. Freitag nachmittag eintreffen und am Abend wurde unter professioneller Hilfe geschlachtet.

Danach gab es einen Aperero bei Rudolf. Zu Fuss ging es ins Restaurant Hirschen zu einem guten Nachtessen, dass alle verdient hatten. Wir genossen den gemütlichen Abend und die Kameradschaft.

Samstag morgen nach einem reichhaltigen Frühstück wurde unter fachlicher Anleitung ausgebeint und verschiedene Fleischstücke verarbeitet.,die wir dann auch gleich zum Mittagessen gegrillt haben. Es war super. Auch ich habe 2 Kaninchen ausgebeint. Beatrice Spring war dabei um einen Bericht und Fotos für die Tierwelt zu erstellen.

Es war ein gelungener WK,wo wir viel Fachliches dazugelernt haben, Vor allem ich. Danke an Rudolf Locher für Deine Leitung .

Am 2. September fand unsere ausserordentliche GV statt.

Xaver verlässt uns und Anton wird als neuer Aktuar gewählt.Das Protokoll vom 23.04.2016 wird nach Vorlesung einstimmig angenommen.

Wir überarbeiten in Anwesenheit von Iris Fankhauser die Statuten und deren Anhang.

Nach der Sitzung wird uns ein verdienter Aperero von Kleintiere Schweiz offeriert.

Herzlichen Dank.

24. Oktober

Die Finanzierung von Kleintiere Schweiz wurde nochmals abgelehnt. Wir müssen Selbständig werden !

Flyers können wir nun aus finanziellen Gründen nicht machen wird auf später verschoben, schade. Wir geben nicht auf !

6-7. Dezember

An der Kantonalen Wadtländer Ausstellung in Moudon war proCarne mit einem Stand anwesend. Die 2 reichhaltigen Aperos für die offizielle Eröffnung und die geladenen Gäste ( durch die Abwesenheit des Geflügels) waren statt 50 Personen 30 anwesend. Es war aber trotzdem ein Erfolg .

Die Anfrage für den Apero an der Luga 2017 mussten wir aus hygienischen Gründen absagen. Es war leider nicht machbar.

24:April 2017

Jahresbesprechung in Zofingen mit Markus Vogel und Iris Fankhauser. Mit dabei mein Vorstand Doris und Anton.

Wir geben die Zustimmung für unsere Anwesenheit an der Schweizerischen Kleintierausstellung in Fribourg vom 5-7.Januar 2018.

Für die durchgeführten Kurse im vergangenen und laufenden Jahr möchte ich mich bei allen Kursleitern ganz herzlich für Ihren Einsatz bedanken.

Auch allen Anderen die sich in irgendeiner Form für proCarne einsetzen.

Ich wünsche allen weiterhin viel Freude an unserem schönen und schmackhaften Hobby.

Franziska Pasche

Neyruz mai 2017/FP